
Fällanden, den 5. Januar 1998  

KR-Nr. 7/1998 

 

 

 

A N F R A G E von Prof. Dr. Richard Hirt (CVP, Fällanden) 

 

betreffend Privatfliegerei auf dem Flugplatz Dübendorf 

________________________________________________________________________ 

 

 

In regelmässigen Abständen wird von verschiedenen Seiten versucht, die Idee der Verle-

gung der Privatfliegerei von Kloten nach Dübendorf beliebt zu machen; letztmalig durch 

Herrn Bruggisser in einem Zeitungsinterview. 

 

Der Regierungsrat hat auf die Anfrage KR-Nr. 319/1990 die Antwort erteilt, dass eine Verle-

gung der Privatfliegerei von Kloten nach Dübendorf zur Zeit nicht zur Diskussion stehe. 

 

In den Diskussionen um einen Rega Standort Dübendorf hat sich diese Frage für die Flug-

platzgemeinden erneut gestellt, wobei der Regierungsrat keine verbindliche Auskunft über 

seine Absichten erteilt hat. 

 

In diesem Zusammenhang gestatte ich mir die folgenden Fragen zu stellen: 

 

1.  Wie stellt sich der Regierungsrat zu den immer wieder erhobenen Forderungen zur 

Auslagerung der Privatfliegerei von Kloten nach Dübendorf? 

 

2.  Kann der Regierungsrat die verbindliche Aussage abgeben, dass er in einem künftigen 

Flugbetriebskonzept für den Kanton Zürich keine Auslagerung der Privatfliegerei nach 

Dübendorf in Betracht zieht? 
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